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Studienarbeit aus dem Jahr 2005 im Fachbereich Gesundheitswissenschaften, Note: 2,0, Hochschule
Neubrandenburg, 20 Quellen im Literaturverzeichnis, Sprache: Deutsch, Abstract: Die Bildungsreform ist
seit der Abwicklung der DDR ein gesamtdeutsches Anliegen. Diese ist notwendig, um mit der neuen Zeit der
Hochtechnologie und dem Wandel der Gesellschaft mitzuhalten. Die Notwendigkeit dieser Neuorientierung
ist ein noch immer dauernder Prozess, der mehr oder weniger in zeitgemäßen Bahnen abläuft. Eine
wesentliche „Reformmotivation“, die die Politik zum Handeln befähigte, war die erste PISA Studie
(Programme for International Student Assessment). Aber auch die Ergebnisse der aktuellen Studie lassen
keine wirklichen (messbaren) Veränderungen unserer Bildungs- und Schulpolitik erkennen. Wir sind immer
noch Mittelmaß. Es wird die Notwendigkeit laut, die Strukturen unserer Bildungseinrichtungen von „Kopf
bis Fuß“ neu zu gestalten. Einer ganzheitlichen Betrachtung von Schule sei besonderer Bedeutung
zuzuweisen. (Achim Leschinsky, Kai S. Cortina, S.20ff.) Die Institution Schule, in ihrer derzeitigen
Organisationsstruktur, scheint ihrer pädagogischen Aufgabe nicht mehr gewachsen. Der vorrangigen
Bildungs- und Erziehungsfunktionen kann sie nur unzureichend gerecht werden. (Holtappels, Heinz Günter,
S.9f) Die Forderung nach Chancengleichheit „innerhalb des Bildungssystems“ konnte von und durch die
Politik nicht erfüllt werden. Der Amoklauf 2002 des Erfurter Gymnasiasten Robert Steinhäusers zeigt einen
formal schrecklichen Zusammenhang unserer Schulen mit der Wirklichkeit. Hartmut von Hentig
formuliert„Wer in der Schule nicht den Generator der Gesellschaft sieht und in der Gesellschaft nicht den
alleinigen Auftraggeber der Schule sieht, weil er vielmehr die Schule für ein notwendiges, aber begrenztes
Mittel hält, Kindern beim Erwachsenwerden in der Welt zu helfen, wie sie ist, der wird der Schule nicht
empfehlen, sich dabei an Ausnahmeerscheinungen zu orientieren.“(Henting von, Hartmut, S.V47f.) Die
Lehrer stehen im Mittelpunkt dieser breiten Diskussion und sind besonders ge- aber auch überfordert, nicht
nur um den angesprochenen Bildungsauftrag sondern auch ein Stück Erziehung zu erfüllen. Der
Gesundheitsstatus von Kindern und Jugendlichen ist trotz der allgemein verbesserten Lebensverhältnisse
stark gefährdet. Die Ursachen liegen in den gesellschaftlichen Veränderungen aber auch im Bereich der
Lebensbedingungen der Jugendlichen. Die körperlichen Defizite reichen von Ausdauer- und
Konzentrationsschwäche bis hin zu Krankheiten des Bewegungs- und Stützapparates. [...]
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From reader reviews:

Herbert Beckley:

Nowadays reading books be a little more than want or need but also become a life style. This reading habit
give you lot of advantages. Advantages you got of course the knowledge the actual information inside the
book which improve your knowledge and information. The info you get based on what kind of guide you
read, if you want attract knowledge just go with education and learning books but if you want sense happy
read one together with theme for entertaining for instance comic or novel. Often the Ganztagsschule
Chancen und Risiken für die Gesundheit (German Edition) is kind of e-book which is giving the reader
erratic experience.

Vickie Hintz:

This Ganztagsschule Chancen und Risiken für die Gesundheit (German Edition) is great guide for you
because the content which is full of information for you who also always deal with world and have to make
decision every minute. This specific book reveal it information accurately using great organize word or we
can point out no rambling sentences in it. So if you are read that hurriedly you can have whole information in
it. Doesn't mean it only gives you straight forward sentences but tricky core information with wonderful
delivering sentences. Having Ganztagsschule Chancen und Risiken für die Gesundheit (German Edition) in
your hand like getting the world in your arm, details in it is not ridiculous just one. We can say that no e-
book that offer you world throughout ten or fifteen moment right but this book already do that. So , this is
certainly good reading book. Hey there Mr. and Mrs. active do you still doubt this?

Mary Bunnell:

The book untitled Ganztagsschule Chancen und Risiken für die Gesundheit (German Edition) contain a lot of
information on the item. The writer explains the woman idea with easy approach. The language is very clear
and understandable all the people, so do not worry, you can easy to read the idea. The book was authored by
famous author. The author gives you in the new era of literary works. You can read this book because you
can keep reading your smart phone, or product, so you can read the book with anywhere and anytime. In a
situation you wish to purchase the e-book, you can open up their official web-site as well as order it. Have a
nice learn.

Eli Gaddy:

You can spend your free time to study this book this reserve. This Ganztagsschule Chancen und Risiken für
die Gesundheit (German Edition) is simple to deliver you can read it in the area, in the beach, train along
with soon. If you did not possess much space to bring typically the printed book, you can buy the particular
e-book. It is make you much easier to read it. You can save the actual book in your smart phone.
Consequently there are a lot of benefits that you will get when you buy this book.
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